



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Abre Instituto de Educación Digital convocatoria de bachillerato y maestrías

-Las y los interesados podrán consultar las convocatorias en www.iedep.edu.mx

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. –El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) abrirá a partir del 16 de agosto la convocatoria para bachillerato presencial 2021 y, en continuidad a una mejor formación profesional, hizo lo propio el pasado 28 de junio para maestrías. Las y los interesados podrán conocer las sedes, los requisitos y proceso de admisión en el sitio web www.iedep.edu.mx

Los municipios con admisión de bachillerato presencial son: Xicotepec, Zihuateutla, Cuetzalan, La Magdalena Tlatlauquitepec y Albino Zertuche. La fecha de registro de aspirantes será del 16 al 27 de agosto y las clases iniciarán el 30 del mismo mes en una modalidad a distancia; el comienzo de clases presenciales estará sujeta a las indicaciones de las autoridades estatales.

Las y los interesados en una de las maestrías semipresenciales en Política Pública o Tecnología e Innovación Educativa, podrán elegir una de las cinco sedes activas en los municipios de: Quecholac, Zacatlán, Zacapoaxtla, Chignahuapan y Puebla. La fecha límite de inscripción será hasta el 17 de septiembre e iniciarán clases el 25 de septiembre en una modalidad en línea.

Ambas convocatorias podrán ser consultadas en el portal oficial www.iedep.edu.mx/sedes, llamando al teléfono 222 620 0300 extensión 1162 y 1130 o enviando un mensaje de WhatsApp al 22 15 76 42 40.

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla tiene como objetivo acercar la educación a los municipios más alejados, ofreciendo una mejor oportunidad profesional, a través de varios modelos educativos, con alta calidad docente, precios bajos y horarios accesibles.

--ooOoo--